

Loir-et-Cher saint-gervais-la-forêt

Fête de la musique éclectique

25/06/2014



Vendredi dernier, la Fête de la musique de Saint-Gervais-la-Forêt se tenait sur deux sites, où le public a pu apprécier plusieurs groupes : orchestre Maryline (variétés françaises), Rive gauche (jazz), la chorale BELLADORE, orgue de barbarie, la Banda de Saint-Gervais. Ces différents types de musique ont été très appréciés du public. Le spectacle, débuté à 19 h, a vu une légère désaffection de supporters vers 21 h, en raison d'un match télévisé, puis ils sont revenus ensuite ragailardis à la fin de la manifestation animée par un DJ.